

La reválida de Bachiller duplicará los exámenes de Selectividad - El Mundo Castellón al Día - 25/05/2016

La reválida de Bachiller duplicará los exámenes de Selectividad

La vicerrectora de Estudiantes de la UJI se reúne con directores de institutos de la provincia

CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN

Los cambios en la normativa educativa que acaba este año con la Prueba de Acceso a la Universidad (PAU) en nuestro país abre la puerta a una gran incertidumbre para los alumnos que el curso que viene estudiarán Bachillerato. Según ha comentado el coordinador de las pruebas en la Universitat Jaume I de Castellón, Sixte Safont «por el momento sólo hay un borrador de carácter estatal sobre cómo será la prueba de evaluación del final de Bachillerato y aún seguimos a la espera de que el Ministerio de Educación, tal y como anunció que haría a mitad de mayo, publique un Real Decreto para aportar más luz sobre esta prueba, confirmando o modificando ese borrador y fijando otros numerosos detalles que concretarían esta nueva evaluación de Bachiller». Una prueba que aunque no se supere permitirá acceder a la Universitat.

No obstante, a punto de finalizar el mes de mayo no se cuenta con publicación oficial alguna que informe sobre cómo, dónde y quién se ocupará de preparar y evaluar las pruebas que se celebrarán como reválida del Bachiller. Desde la UJI se ha convocado una reunión en la que los directores de los Institutos de Secundaria de la provincia serán informados de los detalles de la PAU de este año, que tendrá lugar en la UJI del 7 al 9 de junio, y también de los posibles cambios que podría presentar la reválida de Bachiller del año que viene, que en principio correrá a cargo de la administraciones autonómica.

De hecho, el sistema de coordinación de la PAU que funciona hasta ahora (integrando a los especialistas en materia universitaria y profesores de los Institutos de Secundaria para preparar la estructura de los exáme-



Alumnos de Bachillerato se disponen a iniciar el examen de Selectividad. EUGENIO TORRES

2.100 ESTUDIANTES SE EXAMINARÁN DE LA ÚLTIMA SELECTIVIDAD

Aunque aún no se conocen las cifras exactas de los alumnos de la provincia de Castellón que se presentarán a la última Prueba de Acceso a la Universidad (PAU), que se celebrará en el campus de la UJI del 7 al 9 de junio, según han confirmado responsable de la Jaume I «se prevé que el número de alumnos no difiera mucho de los que se presentaron en la convocatoria de junio del año pasado».

De esta manera, el coordinador de la PAU en la Jaume I, Sixte Safont, ha concretado que se esperan que se presenten a las

pruebas alrededor de 2.100 estudiantes, un número similar al registrado hace un año cuando realizaron esta prueba un total de 2.175 estudiantes, de los cuales 1.971 realizaron la fase general y el resto (204) acudían a la fase específica, es decir se volvían a presentar para subir nota (90) o procedían de la Formación Profesional (114).

Esta primera convocatoria de junio se celebrará en la Facultad de Jurídicas a lo largo de las tres jornadas citadas mientras que la segunda convocatoria de la PAU se realizará un mes más tarde, del 5 al 7 de julio, en la Facultad de Humanas. En ambas la Universitat Jaume I mantiene un aula de atención especial, un aula que este año

acogerá a medio centenar de alumnos con necesidades especiales. «Este aula da respuesta a los alumnos con problemas visuales, y auditivos, a aquellos que tienen un problema de movilidad y usan sillas de ruedas o también a los que sufren algún tipo de trastorno de atención o hiperactividad», indica Safont, explicando que los mobiliarios del aula están adaptados al igual que los horarios ya que algunos alumnos que se presentan a las pruebas necesitan de más tiempo para realizarlas.

«En este aula hemos llegado incluso a traducir exámenes en braille, para adaptarlas así a estudiantes que no tienen visión», ha concluido el responsable de la UJI.

nes) podría desaparecer en la nueva prueba del Bachillerato así como los Tribunales que corrigen las pruebas.

Incluso sería hasta lógico que las pruebas no se llevarán a cabo en las instalaciones de las universidades pues pasan a ser una prueba de final de bachiller que da el título de este nivel y no determina en principio el acceso a las universidades.

Lo que sí parece claro es, según estipula ese primer borrador, que el número de exámenes que incorporará la nueva reválida de Bachillerato será mayor. «Hasta este año la PAU incorpora en la fase general a los alumnos por primera vez un total de 4 exámenes mientras que en la nueva prueba todos los alumnos que se presenten deberán el doble, 8 exámenes ya que tendrán que superar 5 troncales, 2 de opcionales y la prueba de las asignaturas específicas», apunta Safont.

El coordinador de la PAU en la UJI insiste en este sentido, que el mayor número de exámenes complicará la prueba y a buen seguro el hecho de examinar de más materias obligará a contar con más días para realizar la prueba, extendiéndose así de las tres jornadas actuales a 4 o 5 días.

NOTA DE ACCESO

Por otra parte, también queda en el aire cómo se obtendrá la nota final para acceder a los estudios universitarios, calificación que hasta ahora resultaba de ponderar al 60% la nota de Bachiller y el 40% de la lograda en la PAU.

«No sabemos qué nota será la que determinará el acceso a la Universidad, si se mantendrá este porcentaje con la reválida o por el contrario se establecerá otro tipo de sistema», explica Safont, quien evidencia la gran preocupación e incertidumbre de toda la comunidad educativa al respecto.